

## Lancement d'un chantier-éducation à Cambrai !

Les Chantiers-Education sont des lieux d'écoute, d'échanges et de partage entre parents sur les questions éducatives. Soutenir les parents, premiers éducateurs de leurs enfants, est l'axe majeur des chantiers !

Pour le moment à Cambrai, le chantier – éducation, animé par une animatrice formée, est un groupe d'une dizaine de **mamans** de jeunes enfants.

Elles se réunissent autour d'un **thème concret lié à l'éducation des enfants**.

Par exemple :

- L'autorité : intransigeance ou démission ?
- Le rôle des grands-parents .
- L'impact des écrans- télé, tablette, smartphone..?
- L'heure du coucher.
- 

Les rencontres ont lieu **pendant 2 heures, chaque mois en période scolaire**.

Par le partage des expériences quotidiennes, ce sont 3 objectifs qui sont recherchés :

- **valoriser et encourager** le rôle de la mère, comme celui du père
- **enrichir son expérience** grâce aux repères éducatifs
- **donner du sens** à cette mission de parent.

Grâce aux chantiers, les mamans, les papas - comme à Lille-, les grands-mères -comme à Arras- doivent repartir munis aussi bien de petites astuces concrètes que de références éducatives utiles pour l'accompagnement de leurs enfants ou petits-enfants.

*Les chantiers-éducation bénéficient de l'environnement d'un cadre associatif : les AFC, qui agissent quotidiennement pour la défense des intérêts des familles.*

<http://www.afc-france.org/education/actions-et-outils/chantiers-education>

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter :  
**Caroline (06.89.18.14.10), Ombeline (06.89.92.74.81), Julie (06.81.82.86.40)**  
ou **Fabienne (07.81.48.40.15)**